



Emergency Room

¿Lesionado o Enfermo?

Piense dos veces antes de ir directamente a una sala de emergencias.

Muchos problemas de salud suelen ser tratados mejor por un proveedor de atención primaria, en un centro de atención de urgencia o en un centro de salud, incluidos:

Dolor de espalda



Torceduras y esguinces



Pequeñas heridas que requieren puntos o suturación



Tos y congestión



Dolor de garganta



Poca fiebre y otros síntomas leves del flu



Dolor estomacal



Reabastecimiento de medicina recetada

Contacte al profesional que le recetó la medicina



Para obtener las listas de proveedores de atención primaria, los centros de atención de urgencia y centros de salud, visite health.ri.gov/lugarcorrecto.

Las salas de emergencia de los hospitales en Rhode Island están actualmente muy concurridas.

Los niños y adultos en los departamentos de emergencia con problemas de salud menos graves experimentan largos tiempos de espera.

Sin embargo, algunos problemas de salud necesitan atención médica de emergencia (ya sea llamando al 911 o yendo a la sala de emergencias). Algunos ejemplos incluyen dificultad para respirar, dolor de pecho persistente, dificultad para hablar o confusión, incapacidad para despertar o permanecer despierto, sangrado abundante, heridas profundas, quemaduras graves, posibles huesos rotos (especialmente si el hueso está atravesando la piel), y reacciones alérgicas graves.

Esta no es una lista completa de problemas de salud que requieren atención médica de emergencia. Para obtener más información, consulte health.ri.gov/lugarcorrecto.